

Rajan las cuatro ruedas del coche de la diputada y alcaldesa de Moncada

El Meridiano L'Horta

2-3 minutos

Las cuatro ruedas del coche de Amparo Orts, diputada provincial y alcaldesa de Moncada, han aparecido rajadas.

Según ha explicado ella misma a través de su Facebook, «esta tarde al ir a por mi vehículo al garaje he tenido la desagradable sorpresa de encontrarme las cuatro ruedas rajadas. He revisado el resto de vehículos que aparcan en el garaje, preocupada por si estaban en las mismas condiciones, pero el mío era el único. Entiendo que haya personas que no acepten la democracia y el resultado que libremente los ciudadanos han votado, haciendo el mal, injuriando e insultando constantemente. Me duele por mi familia pero seguiré defendiendo la libertad y mis ideas con más firmeza que nunca».

Muchos han sido los alcaldes y concejales que han mostrado su repulsa a la acción vandálica y algunos, como Paco Gómez, alcalde de Massamagrell ha explicado que también ha sufrido en varias ocasiones ese mismo acto vandálico.